

UNE QUESTION DE PRIORITES



Frédéric Colella

L'homme, par nature, est un être perpétuellement en recherche.

Il poursuit les plaisirs, les richesses et s'efforce de satisfaire ses passions.

Un jeune homme, amateur d'un sport extrême, a dit un jour que son sport était pour lui : « une passion qui consumait tout ! »

La tragédie de notre époque est que trop de gens gaspillent leur vie à poursuivre des choses qui ne peuvent satisfaire pleinement.

Que ce soit pour l'argent, pour lequel on est prêts à sacrifier nos familles, ou le sexe hors mariage, pour lequel l'on sacrifie notre pureté morale, le principe demeure le même : on confond nos priorités.

La question importante devient donc : « Que cherchons-nous ? »

Il n'est pas vraiment difficile de répondre à cette question, il suffit d'identifier ce qui occupe nos pensées et qui absorbe nos ressources, notre temps et notre argent.

Jésus nous a donné la bonne direction à ce sujet : « **Cherchez d'abord le Royaume de Dieu et toutes ces choses (les nécessités**

de la vie) vous seront données en plus. » (Mathieu 6 :33)

Le Seigneur nous invite à nous concentrer sur lui et sur les priorités de son œuvre et à lui faire confiance pour la provision de chaque jour. En d'autres mots, si connaître Dieu est notre priorité, alors nos besoins seront rencontrés ; pas nos désirs et nos passions : nos besoins.

Les priorités de la vie sont établies par un principe bien simple, celle de la présence quotidienne.

David commençait sa journée par la louange et la prière : « **Éternel! Le matin tu entends ma voix; le matin je me tourne vers toi... » (Ps. 5 :3)**

Il avait appris à faire confiance à Dieu : « **Recommande ton sort à l'Éternel, mets en lui ta confiance, et il agira. » (Ps. 37 :5)**

Quel est votre but ultime dans la vie ?

Faites de la prière et de la lecture de la Parole de Dieu la base de votre routine quotidienne. Faites de Christ l'objet ultime de vos poursuites ; qu'il soit la passion qui consume tout.

" Nos loisirs doivent être modérés, tout comme l'usage de nourriture, de boisson et de repos". William Perkins

" La repentance est un changement de la pensée, la régénération est un changement de l'homme. "

Thomas Adam

" Lorsque le diable ne peut nous dévier d'une bonne œuvre, il cherche par tous les moyens à ce qu'on en tire orgueil. "

Henry Smith

Frédéric Colella

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



93 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com